



Vargas Llosa recibe el honoris causa de la Universidad de Salamanca el día 17

El Instituto de Iberoamérica presentó la candidatura del Nobel de Literatura

Salamanca, ICAL

El escritor peruano Mario Vargas Llosa, Premio Nobel de Literatura en el año 2010 y Príncipe de Asturias de las Letras en 1986, será investido como doctor honoris causa por la Universidad de Salamanca el próximo jueves 17 de septiembre, informó ayer la máxima institución educativa salmantina.

El nombramiento de Vargas Llosa se produce gracias a la candidatura presentada por el Departamento de Literatura Española e Hispanoamericana

y por el Instituto de Iberoamérica y defendida por la catedrática Carmen Ruiz Barrionuevo, tras lo que fue aprobada por el Claustro de Doctores el 4 de diciembre de 2014.

Mario Vargas Llosa es uno de los autores más reconocidos de la literatura universal actual y entre sus obras más prestigiosas figuran las novelas «La ciudad y los perros», «Pantaleón y las visitadoras», «La tía Julia y el escribidor», «La guerra del fin del mundo» o «La fiesta del Chivo».